



Comienza el II Torneo de Debate Interresidencias de la Universidad

E. A. S.
SALAMANCA

El Colegio Mayor Hernán Cortés acoge esta semana la segunda edición del Torneo Interresidencias de Debate y Oratorio de la Universidad de Salamanca. El torneo contará con un total de 28 participantes repartidos en siete equipos inscritos. Según informa la Usal, "las residencias y colegios mayores que se disputarán el título de campeones este año serán el Colegio Mayor Hernán Cortés; la Residencia Universitaria Cuenca; la Residencia Universitaria Colegio Oviedo (con dos equipos); el Colegio Mayor Fray Luis de León; el Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria, y el Colegio Mayor San Bartolomé.

El tema central del torneo del debate gira en torno a la pregunta *¿Deberían los catalanes poder decidir sobre su futuro fuera de España?*, una cuestión de gran actualidad después de una campaña electoral en Cataluña con el tema de la independencia como central y ante el que los partidos políticos han ofrecido distintas opciones. ■